



McKITRICK



¿QUIÉNES SOMOS?

En McKITRICK somos un despacho de abogados con sede en la Ciudad de México, especializado en prestar servicios jurídicos de la más alta calidad en Derecho Corporativo, Derecho de Insolvencia, Derecho Administrativo y Litigio Estratégico (Civil, Mercantil, Penal Corporativo y Administrativo).

Tenemos el compromiso de brindar a nuestros clientes soluciones legales y de negocio integrales, eficientes y vanguardistas, alineadas siempre a nuestros principios rectores: HONESTIDAD y CERO CORRUPCIÓN.

En McKITRICK tenemos una Red de Abogados con cobertura en prácticamente toda la República Mexicana.

Contamos con amplia experiencia en la coordinación de nuestras corresponsalías en el interior de la República para poder atender en tiempo real cualquier asunto relacionado con los servicios que ofrecemos, traducándose en un doble beneficio para nuestros clientes, ya que, por un lado, se reducen significativamente los costos en viáticos por representación y traslado, y por el otro, que McKITRICK garantiza siempre y en todo momento ser la única cara frente a nuestros clientes.





ÁREAS DE SERVICIO

En McKITRICK ofrecemos a nuestros clientes servicios de asesoría en:

- Derecho Corporativo
- Derecho de Insolvencia
- Derecho Administrativo
- Litigio Estratégico

RED NACIONAL DE SERVICIOS JURÍDICOS

En McKITRICK contamos con una Red de Abogados a nivel nacional, lo cual nos permite cubrir prácticamente la totalidad de la República Mexicana, convirtiéndonos en un despacho vanguardista.

Así, en McKITRICK hemos puesto especial cuidado en que nuestra Red de Abogados se rija bajo las mejores prácticas internacionales en combate a la corrupción, de conformidad las disposiciones legales, estatutarias y reglamentarias, tomando como estándar la Ley de los Estados Unidos sobre Prácticas Corruptas en el Extranjero (United States Foreign Corrupt Practices Act, FCPA, por sus siglas en inglés) y la UK Bribery Act (UKBA).

DERECHO CORPORATIVO

Nuestra comprensión de los negocios en los que participan nuestros clientes nos permite identificar y mitigar los riesgos de sus operaciones, para que estos, a su vez, puedan tomar decisiones más eficientes y efectivas.

Participamos en asuntos de carácter mercantil y corporativo, abarcando la constitución, asambleas, transformación, disolución, fusión y liquidación de sociedades mercantiles y civiles.

Nos desempeñamos como miembros y secretarios del Consejo de Administración de varios de nuestros clientes.



DERECHO ADMINISTRATIVO

En McKITRICK asesoramos a nuestros clientes en gestiones y negociaciones ante diversas dependencias y entidades del gobierno en licitaciones públicas, en la obtención de concesiones, licencias y autorizaciones y registros procesales para el desempeño de sus negocios.

Asimismo, representamos a nuestros clientes en la interposición de medios de defensa derivados de procedimientos llevados ante la administración pública, tanto federal, como estatal y municipal, en la interposición de recursos administrativos, juicios de nulidad y juicios de amparo que resulten procedentes, ya sea, mediante nuestro servicio de Litigio Estratégico o a través de nuestra Red Nacional de Servicios Jurídicos.



SUB – ESPECIALIDAD

TELECOMUNICACIONES

En McKITRICK proporcionamos asesoría y preparación de mecanismos para la inversión en servicios de telecomunicación y hemos representado a distintos clientes, tanto nacionales como extranjeros, en la estrategia para la inversión en servicios de telecomunicaciones.

Nuestros abogados han participado en la negociación, revisión y elaboración de opiniones legales, concesiones y contratos, respecto a la presentación de servicios en esta materia.

De igual manera, asesoramos a distintas empresas líderes del sector respecto a la inversión y operaciones del día a día, tanto desde un punto de vista legal, como económico.



DERECHO DE INSOLVENCIAS

En McKITRICK brindamos a nuestros clientes servicios integrales de administración y control de empresas con problemas de insolvencia, mediante un esquema multidisciplinario que atienden una amplia gama de funciones legales, contables, financieras, fiscales y de TI.

Asimismo, tenemos profesionistas con registro ante el IFECOM como especialistas en concursos mercantiles.

LITIGIO ESTRATÉGICO

En McKITRICK contamos con un área de Litigio Estratégico enfocada a salvaguardar los intereses de nuestros clientes, generando valor a través de estrategias contenciosas dirigidas a conservar y maximizar su patrimonio y sus negocios.





Prol. Paseo de la Reforma 1236, PB.
Santa Fe, Cuajimalpa de Morelos,
Ciudad de México C.P. 05348
Tel.: 55 7252 7600
www.mckitrick.com.mx

